

Ve Noroña arrogantes dichos de ex Canciller

REFORMA / STAFF

Gerardo Fernández Noroña consideró ayer arrogantes y prepotentes las declaraciones de Marcelo Ebrard, en el sentido de que el proceso interno de Morena para elegir a quien será su candidato presidencial para 2024 se definirá solamente entre él y Claudia Sheinbaum.

“Esta decisión es o Claudia o yo; o Marcelo o Claudia, porque es lo que estamos viendo. Su servidor ha estado insistiendo en que la cuarta transformación tiene un cimiento muy importante, lo acabo de decir, avances muy significativos, pero tenemos que ir a otro nivel estos años por venir. Es una lucha por el futuro”, indicó el ex Canciller en conferencia.

De esa manera, desestimó las opciones del propio Fernández Noroña, Adán Augusto López, Ricardo Monreal y Manuel Velasco, los otros aspirantes a la candidatura morenista.

“Lamentable por prepotente y arrogante la declaración de @m_ebrard. La competencia es de seis y es muy torpe de su parte minimizar a cualquier compañero aspirante”, recriminó en redes sociales el diputado del PT con licencia.

Asimismo, acusó de incongruente la postura planteada por Ebrard.

“Su desesperación ha pasado todos los límites. Y pedía piso parejo, el colmo de la incongruencia”, publicó Fernández Noroña.

El petista realizó ayer una gira por el estado de Hidalgo, donde sostuvo encuentros con simpatizantes y con empresarios.



■ Gerardo Fernández Noroña realizó una gira por Hidalgo, donde cuestionó la postura de Ebrard.

